

## Großartiger Erfolg für die beiden SLC-Badminton-Spieler Michael Hartl und Christian Holler



*Sie gehören in Südbayern zur Spitze im Jugendbereich: Christian Holler (links) und Michael Hartl (rechts) auf dem 3. Platz.*

Am 8. und 9. Juli fanden in Diedorf (Lkr. Augsburg) die Südbayerischen Jugendmeisterschaften im Badminton statt. Im Vorfeld hatten sich bei der Bezirksmeisterschaft Michael und Christian dafür bereits im Mai qualifiziert. Die beiden konnten in allen Disziplinen einen Startplatz ergattern. Das Teilnehmerfeld war mit knapp 200 ziemlich groß. Bei hochsommerlichen Temperaturen ging es im Mixed los. Hier hatten jeweils beide eine Partnerin vom DJK Regensburg zugeteilt bekommen. Leider bedeutete es nach schweißtreibenden Partien für beide Paarungen das Aus in der ersten Runde. Im Einzel hatte Christian das Glück nicht auf



seiner Seite. Er verlor denkbar knapp in drei Sätzen mit 24:26, 21:19 und 24:22. Michael erwischte es dann in der zweiten Runde gegen einen Spieler vom TUS Geretsried. Dann ging es unter hervorragender Betreuung durch die Familie Hartl zurück zum Campingplatz und gleich darauf zum Badeweiher. Am Sonntag standen die Doppel auf dem Plan. Hier gelang es den jungen Kirchbergern zwei gesetzte Spieler vom ESV München zunächst in zwei Sätzen zu besiegen. Damit war die Qualifikation für das Halbfinale geschafft. Hier trafen die beiden auf das Spitzenduo (Setzplatz 1) vom TV Augsburg. Die beiden schlugen sich tapfer, mussten am Ende leider eine Niederlage einstecken. Zumindest konnten sie die Heimreise mit einem großartigen dritten Platz und der damit verbundenen Qualifikation für die Bayerische

Meisterschaft Ende September antreten.

*Bettina Hanny*